



**Melden
Sie sich
an!**

Schulen an den Start!

- Laufen für die gute Sache -

Olympiapark, Mittwoch 20. Mai 2015, 09:00 bis 15:00 Uhr

**Gemeinsam mit Spitzensportlern erleben
Schüler einen Tag rund um den Sport!**

www.kinder-laufen-fuer-kinder.de



**Machen
Sie
mit!**

**Für die gute Sache laufen,
verschiedene Sportarten mit viel Spaß erleben
und attraktive Preise gewinnen!**

**Mittwoch, 20. Mai 2015, 9.00 - 15.00 Uhr
Starten jederzeit möglich!**

Was muss man dafür tun?

Kostenlos anmelden! Sponsoren suchen*! In den Olympiapark kommen und durchstarten!

Was erwartet die Teilnehmer?

Highlight 1:

Nach dem Benefizlauf können viele spannende Sportarten ausprobiert werden, wie z.B.: Skateboarden ... Tanzen ... Fußball ... Kunstradfahren ... Klettern ... Minigolf u.v.m.

Highlight 2:

Alle teilnehmenden Schulen nehmen an einer großen Verlosungsaktion mit vielen tollen Gewinnen teil, z.B. stellt die Firma ERHARD SPORT einen Sprungkasten (5-teilig), eine Turnbank und einen Kleinsprungkasten zur Verfügung. Und das beste dabei – die Turngeräte können individuell nach Ihren Wünschen bedruckt werden.

Highlight 3:

Jede Schule kann 10 % der erlaufenen Spendensumme für eigene Schulzwecke einbehalten!

**Sind Sie mit Ihrer Schule dabei?
Wir freuen uns über Ihre Anmeldung für die gute Sache!
Übrigens, die Veranstaltung ist für alle Schularten und
Vereine geeignet!**

Mehr Infos unter: www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Telefon 089 / 2189 653-60

**Die Sponsoren spenden für jeden gelaufenen Kilometer einen vereinbarten Betrag zugunsten der ausgewählten Hilfsorganisation/en*



**NEU:
Drei Spenden-
projekte zur
Auswahl**

Begünstigte Hilfsprojekte im Schuljahr 2014/2015

Gesundheit: „fit4future“

Wie vermitteln wir Kindern, was ein gesundes Leben ausmacht? Wie wecken wir Bewusstsein für Sport und Bewegung, für ausgewogene Ernährung und für Erholung in der Natur an Stelle von belastendem Medienkonsum? Diese Fragen bewegen die Initiative „fit4future“ seit vielen Jahren. „fit4future“ ist eine ganzheitliche, wissenschaftlich begleitete Initiative für sechs- bis zwölfjährige Kinder mit den Modulen BEWEGUNG, ERNÄHRUNG und BRAINFITNESS, die in einem 3-Jahres-Programm an Grund- und Förderschulen umgesetzt wird. Derzeit sind bundesweit 600 Schulen und 170.000 Kinder im Projekt integriert. „fit4future“ will auf spielerische Art Bewegungsarmut, Übergewicht, Stress und Aggressionen frühzeitig entgegenwirken und so einen nachhaltig positiven Beitrag zur physischen und psychischen Gesundheitsförderung im Kindesalter leisten. Ein Projekt der Cleven-Stiftung (www.fit-4-future.de). Die mit „Kinder laufen für Kinder“ erlaufenen Spenden kommen der Förderung von Brennpunktschulen und Schulen in sozial schwachen Regionen zugute.

Bildung: „Schulen für Schulen“

„Mit Bildung gegen Armut“ lautet das Motto des Kinderhauses und Berufsbildungszentrums „CASADENI“ in Ayacucho, eine der ärmsten Regionen Perus. Ein Projekt der BLLV-Kinderhilfe e.V.. Das Kinderhaus und Berufsbildungszentrum „CASADENI“ in den Anden in Peru wurde vor 21 Jahren mit Spenden von Schülern und Lehrern aufgebaut. 300 Kinder besuchen das Haus regelmäßig und erfahren dort Anerkennung und Hilfe. 2013 wurde es erweitert mit einem Berufsbildungszentrum, in dem jährlich 80 Jugendliche in Informatik, Textilarbeit, Einzelhandel und als Bäcker ausgebildet werden. Damit eröffnet die Einrichtung ihnen einen nachhaltigen Weg, die Armut zu überwinden und eine wirkliche Lebensperspektive zu entwickeln. Die BLLV-Kinderhilfe ist eine gemeinnützige Organisation der bayerischen Lehrerschaft. Sie hilft Kindern in Not. Durch die logistische Unterstützung des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbandes (BLLV) ist es möglich, dass die Spenden ohne Abzug für Verwaltung in das Kinderhaus fließen. Mehr Infos unter www.kinderhilfe.bllv.de.

Soziales: „Recht auf Zukunft“

„Die Zukunft liegt in den Händen der Kinder“ – ein Zitat von Eglantyne Jebb, Gründerin von Save the Children – 1919. Save the Children ist die größte unabhängige Kinderrechtsorganisation der Welt. Save the Children setzt sich ein für eine Welt, in der alle Kinder gesund und sicher leben und frei und selbstbestimmt aufwachsen können. Mit unseren Projekten stärken wir Kinder in ihren Potentialen und unterstützen sie dabei, ihre Rechte aus der Kinderrechtskonvention wahrnehmen zu können - in Deutschland, in Syrien und weltweit. Mit Ihren Spenden tragen Sie genau dazu bei! Save the Children Deutschland e.V. (DZI-Spendensiegel) (www.savethechildren.de).

Impressionen
aus dem
letzten Jahr

